



H30 FBC花壇テーマ
「やさしさにつつまれて」

学校だより

お つ ひ



半田市立乙川東小学校
第7号
平成30年10月2日
発行責任者：真山 恵

校訓 「たくましく 心ゆたかに 大きくのびよう」

10月を充実の秋に!

9月には、2つの台風が愛知県を直撃しました。台風21号では、図書館の窓ガラスが風圧で割れたり体育館が浸水したりするなどの被害が出ました。また、先週末の台風24号では、高潮による浸水が心配されたことから本校体育館が避難所として開設されました。幸い、今回、学校には大きな被害が出ませんでした。今後も発生が予想される大型台風や大地震に対する警戒や備えをさらにしっかりと考えていく必要を感じているところです。

さて、暑さも一段落し、「スポーツの秋」「文化の秋」「勉学の秋」「読書の秋」など、どんなことにも集中して取り組むことのできる絶好の季節がやってきました。

まず、3・4日には6年生が修学旅行に出かけます。10日からはごんごん駅伝大会に向けて、4年生以上の児童がマラソン練習を開始します。16日には、芸術文化体験事業として「こんにやく座」のオペラシアターの本公演が予定されています。また、27日には「いきいきフェスティバル」も計画しております。この他にも、各学年できまざまな学習活動を充実させていきます。

この秋が乙東っ子一人一人にとって充実した「実り」の季節となるよう、学校全体で心一つにして目標に向かって取り組んでいきたいと考えます。

保護者の皆様、地域の皆様、子どもたちへの一層の応援をどうかよろしくお願ひします。

後期児童会役員、学級委員の任命式を行いました



旧会長から新会長へ
校旗の引き渡し



やる気いっぱいの後期児童会役員

【後期児童会役員】

会長	6-2	加藤 大洋さん
役員	6-1	尾前 眞都さん
	6-2	赤堀 美桜さん
	5-1	岡田 晃季さん
	5-3	森 甚太さん
	5-3	永田 心愛さん
	4-2	兼田 千世さん

【後期学級委員】

3-1	上原 昊大さん、上原 風花さん	3-2	新美 駈流さん、徳田 雪路さん
4-1	野内 寛太さん、新美 由奈さん	4-2	柏谷 祥太さん、河井 真菜さん
5-1	石川 輝一さん、島 智美さん	5-2	山田 和輝さん、竹内 汐里さん
5-3	池山 捲さん、竹内 華漣さん		
6-1	徳田 右京さん、杉浦 凜さん	6-2	徳元 飛響さん、山田 沙和さん

乙東小のリーダーとして、学校や学年、学級をよりよくするためにがんばってください。

**表彰
おめでとう
ございます！**

名古屋地区夏季小学生記録会	4位	
大岩メモリアルナイター陸上競技大会	3位	6年 竹内 舜
半田市体育大会	2位	
東員町杯バドミントン大会	準優勝	6年 徳田 右京

9月のアルバムより

6日 3年生がミツカンの出前授業で、お酢の歴史や現代と江戸時代の寿司の違いなどについて教えてもらいました。この後、3年生は、11日に酢の作り方を実際に見学するためMIMIに出かけました。



14日 学校公開日で5・6年生は、「スマホについて分かってきたこと&知っておくべきこと」というテーマで浜松学院大学教授の今井昌彦先生から教えていただきました。スマホとの付き合い方について親子で考えるきっかけになったでしょうか。

19日 FBC（フラワーブラボーコンクール）の秋花壇中央審査がありました。花壇のデザインをした4年生の兼田千世さん、緑化委員長の6年生田中朱音さん、村松校務主任が、審査員の前でデザインに込めた思いや花壇づくりの取組について発表しました。



20日 4年生が「セントラル愛知交響楽団」の出前授業を体験しました。生演奏を聴かせてもらったり、楽器の演奏をさせてもらったりして、貴重な体験をしました。

乙東小には、やさしい子、元気な子、気配りのできる子がたくさんいます。乙東っ子がこれからも手をしっかりとつないで仲間を思い合うやさしい気持ちを大切にしていきたいという思いを込めて「やさしさにつつまれて」というテーマで花壇をデザインしました。



平地区と新居区の厄年会（巳午会）からジェットヒーターのご寄付をいただきました。冬場の体育館での行事等に活用させていただきたいと思っております。ありがとうございました。